

福祉計画の表紙を飾る



(右上の絵です)

利用者の石川均さんが書いた絵が南相馬市の障がい者計画、障がい福祉計画の表紙に載りました。日ごろから絵を書くことが好きな石川さんですがまさか南相馬市発行の表紙を飾るとはびっくりです。作業所内には手作りのカレンダーも飾られており、色使いが鮮やかで目に留まります。これからもその才能を生かして欲しいなと思っています。

イオンスーパーセンター様来所、レクリエーション



2月8日この日は地元のイオンスーパーセンター南相馬店の布施、岩清水両総務課長が来所されお弁当、お菓子、飲み物をご提供くださいました。震災後から続いていますこのご支援は毎年みんなとても楽しみにしています。「イオンさんが来るよ」とひと声かけるだけで「なにがでるかな?」と心待ちにしているものです。心から感謝しております。

美味しいお弁当を食べたあとは体を動かそう!というこでスカットボール大会の開催です。男子、女子に分かれて点数を競いました。慣れたこともありみんな中々の腕前でしたよ。楽しかったね。

男子	一位 津田さん	一位 美奈子さん
	二位 守重さん	二位 美香子さん
	三位 大竹さん	三位 順子さん
女子		

第3回未来カフェ開催

2月29日震災後からご支援いただいているきょうさん様の主催で市内事業所が集まり、全国のきょうさん加盟事業所がリモートで参加する未来カフェが開催されました。出席した事業所から震災時の状況や今の様子が発表されました。また1月1日に発生した能登半島地震で被災された石川県内の事業所から今現在の話を伺える貴重な時間となりました。



足長おじさんからチョコが

2/7 市内事業所「ほっと悠」村田理事長から連絡があり、今年もバレンタイン前のこの時期に足長おじさんが寄付された一部から六花亭のチョコを頂戴しました。今回は昼食時にみんなでいただきましたハートの可愛いチョコで食べるのがもったいない...とはならず「おいしいね～」と食後の幸せなひと時となりました。ありがとうございます!



がもったいない...とはならず「おいしいね～」と食後の幸せなひと時となりました。ありがとうございます!

今年もみかんが届きました

2/27 静岡県浜松市の加茂様から今年も浜松みかんが4箱届きました。震災後から毎年欠かさずのお贈り物に感謝でいっぱいです。翌日には「おいしかったよ～」という声が聞けてとてもうれしく思っています。ありがとうございます。加茂さん、どうかお体に気をつけてお過ごしくださいね。



ひなまつりの時期がきました

3/1 3月3日のひな祭りを前にひばりではひと足先に桜餅、手作り甘酒が振舞われました。今回は2種類の桜餅、柏餅もプラスされてどれにしようかと悩ましい光景があちらこちらで見られました。支援員が丹精込めて作ってくれた甘酒も美味しくいただきましたよ。



今年もあぐり太田様からご依頼を受け、4月1日より4日までの4日間苗箱洗いの作業を行いました。始まってから数年が経ち、利用者さんも慣れた手つきで作業に取り組んでくれます。今回は2千5百80枚の苗箱を仕上げました。またのご依頼お待ちしております。



今年も苗箱洗いが



ひばりお届けもの②



美味しいいちごがひばりに

きれいな桜の前で記念撮影



3月22日今年もいちごの季節がやってきました。相馬の和田いちご園から遥々きたたくさんのいちごたちにみんな目を輝かせていました。お昼に午後の休憩、さらにはお土産付きといちご一色の一日となりました。大きくて、甘いいちごを食べて自然と笑顔が出てきますね。いちごづくしまでした。



2024/04/10



4月10日今年も桜が満開となりました。ひばりでの花見も8日に終え、例年に比べ遅い開花で新年度を迎えてからの記念撮影でした。お天気にも恵まれ、桜も映えてますね。暖かい日も続いて休みの日には家族でお花見に行ってきたとの話も聞かれました。作業前にいつもの大きな桜の木の下でハイポーズ。みんなのニコニコ笑顔も見れていい日となりました。桜の写真も数枚が載せておきます。

震災から13年を迎え

支援学校から先生が

お礼の絵手紙いただきました

3/11 震災から13年を迎え、発生時刻の14時46分にみんなで手を合わせ黙とうをしました。あれから13年...いろいろな思いがあるでしょうがこれからも1日1日を大事に過ごしていければと改めて感じたところです。まだ頻

新年度を迎え、相馬支援学校の先生2名が来所されました。支援学校の生徒さんが作られている紙すきカレンダーを届けてくださいました。相馬養護学校時代からの卒業生もたくさん在籍しているひばりです。なのでこれからも実習などでお待

回収でお世話になっているペンギン幼稚園の卒園生から可愛い絵入りのお手紙をいただきました。いつも回収に何うと元気に対応してくれる園児さんたちに利用者さんも大喜びです。卒園式の練習をしていたときは涙が出そうになったよ



回に地震は起きていますので注意していきましょね。



ちしています。早速カレンダー飾らせてもらいました。



う利用者さんも。小学校でも頑張ってください。



平成30年からスタートした墓守サービスですが、ありがたいことに20件ほどのご契約をいただいています。供花で使った下さいと菊の苗を頂戴したので早速植え付けをしました。これで繁忙期のお盆で使うことができそうです。ありがとうございます。

菊の植え付け



洗車名人登場
中の作業も落ち着き、「洗車しますよ」とうれい声がかかりました。実際、洗車での就職経験もある利用者さんなので言わずともテキパキと動いてくれました。またお願

ひばりのアレコレ

